

## DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Fracción L Cualquier otra información que sea de utilidad o se considere relevante, además de la que, con base en la información estadística, responda a las preguntas hechas con más frecuencia por el público. Periodo de actualización: 12 meses Transparencia proactiva: otra información.

Denominación del área.	Año.	Descripción breve de la actividad.	Hipervínculo.
Comunicación Social.	2019	Comunicado 01: Nueve fueron la autoridades a las cuales la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo que preside Marco Antonio Tóh Euán, dirigió recomendaciones durante 2018 por violaciones a derechos humanos, mismas que hicieron un total de 18.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 02: La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo lanzó recientemente el curso en línea "Comprender los Derechos Humanos", cuya plataforma permitirá por primera vez a este organismo dirigido por Marco Antonio Tóh Euán, brindar a la población con acceso a internet y computadora un curso de autoformación gratuito.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 03: Como parte de la política de prevención a violaciones a derechos humanos, la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo, puso en marcha un programa de capacitación dirigido a servidores públicos de la administración estatal, con el fin de que conozcan y respeten los derechos de todas las personas.	PDF

Comunicación Social.	2019	Comunicado 04: El ombudsperson Marco Antonio Tóh Euán, dio a conocer que la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo estuvo representada durante las audiencias públicas para integrar la agenda legislativa de los derechos humanos de las niñas y las mujeres en México, convocado por el Senado de la República el pasado jueves 31 de enero, en la Ciudad de México.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 05: El Presidente Marco Antonio Tóh Euán, presidente de la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo, emitió la Recomendación 01/2019 por Violaciones al Derecho a la Libertad de Expresión, dirigida a la Presidencia Municipal de Benito Juárez, misma que ya se encuentra aceptada por la autoridad.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 06: Este jueves 7 de febrero, fue inaugurada formalmente la décimo primera visitaduría en el municipio de Puerto Morelos, en funcionamiento desde hace unas semanas, logrando una mayor cobertura en los municipios del Estado por parte de la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo, que preside Marco Antonio Tóh Euán.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 07: Con el fin de fortalecer las acciones de prevención de violaciones a derechos humanos y atención expedita a las quejas ante la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo, el ombudsperson estatal Marco Antonio Tóh Euán y el Fiscal General del Estado Oscar Montes de Oca Rosales, sostuvieron un encuentro recientemente.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 08: Con el objeto de promover la perspectiva de género y los derechos de la diversidad sexual, la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo, se une a la Asociación Civil Árbol Rojo, a fin de invitar al público al ciclo de cine "Reapariciones y reparaciones" del Programa Continuo de CUORUM Morelia, del 21 de febrero al 1 de marzo.	PDF

Comunicación Social.	2019	Comunicado 09: A través del Instituto de Formación Especializada en Derechos Humanos de la CDHEQROO se dio a conocer la convocatoria del Diplomado "El Enfoque Basado en Derechos Humanos" que se realizará en la ciudad de Cancún del 8 de marzo al 18 de mayo del presente año.	PDF
Comunicación Social.	2019	Pronunciamiento: Para la Comisión de los Derechos Humanos del Estado, en particular del Consejo Consultivo, es un compromiso observar y garantizar el bienestar de la niñez y adolescencia quintanarroense.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 10: La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo informó que atendió el caso de un periodista de Tulum, que manifestó ser víctima de agresiones por parte de autoridades municipales y estatales, durante la cobertura de un desalojo en dicho municipio.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 11: En el marco del Día Internacional de la Mujer la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo inauguró la Quinta Edición de la Semana de los Derechos Humanos de las Mujeres, con un programa de eventos calendarizados entre el 7 y el 15 de marzo, en diversos municipios del Estado.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 12: Con el fin de promover la formación especializada sobre el derecho humano a un medio ambiente sano, la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo, en coordinación con la Comisión Nacional de los Derechos Humanos impartirá el Diplomado "Derecho Humano al Medio Ambiente Sano" en la ciudad de Cancún, del 3 de abril al 30 de mayo.	PDF
Comunicación Social.	2019	Recomendación: El presidente de la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo, Marco Antonio Tóh Euán, emitió la Recomendación 03/2019 en razón a la Violación	PDF

		al Derecho Humano a una Vida Libre de Violencia, así como al Acceso a la Justicia con Perspectiva de Género, en agravio de una mujer víctima de violencia en la ciudad de Chetumal, el pasado diciembre.	
Comunicación Social.	2019	Comunicado 13: Este jueves 14 de marzo el Mtro. Marco Antonio Tóh Euán presidente de la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo, presentó ante la sociedad civil y el Congreso del Estado, el Informe de Actividades 2018 de este organismo autónomo estatal.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 14: Mediante el programa de Escuela Itinerante de Derechos Humanos de los Pueblos, Comunidades Indígenas y Afromexicanas, la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo en coordinación con la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, se abrirán dos diplomados con esta temática, teniendo su sede en Chetumal y Playa del Carmen.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 15: Mediante el programa de Escuela Itinerante de Derechos Humanos de los Pueblos, Comunidades Indígenas y Afromexicanas, la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo en coordinación con la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, se abrirán dos diplomados con esta temática, teniendo su sede en Chetumal y Playa del Carmen.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 16:Los titulares de las Comisiones de Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo y de San Luis Potosí, Marco Antonio Tóh Euán y Jorge Andrés López Espinosa respectivamente, firmaron un convenio de colaboración para el fortalecimiento de las acciones en derechos humanos en ambas entidades.	PDF

Comunicación Social.	2019	Comunicado 17: La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo promueve actualmente como parte de sus acciones de prevención, la plática Uso Responsable de Redes Sociales que tiene como objetivo informar y sensibilizar en jóvenes de nivel básico, medio superior y superior, las implicaciones sobre el uso de estas redes.	PDF
Comunicación Social.	2019	Pronunciamiento 30/abril/2019: Este Consejo Consultivo realiza el presente pronunciamiento en el marco del Día del Niño y la Niña en México, preocupados por la situación de los derechos humanos de la niñez en nuestro país y entidad.	PDF
Comunicación Social.	2019	Pronunciamiento 03/mayo/2019: Pronunciamiento del Consejo Consultivo de la CDHEQROO sobre la iniciativa de reforma al Código Penal para el Estado Libre y Soberano de Quintana roo, así como en la Ley de Salud del Estado de Quintana Roo del 13 de marzo de 2019.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 18: La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo dio a conocer que la Presidencia Municipal de Othón P. Blanco aceptó finalmente la Recomendación 03/2019 emitida a principios de marzo pasado en razón a la Violación al Derecho Humano a una Vida Libre de Violencia, así como al Acceso a la Justicia con Perspectiva de Género, en agravio de una mujer víctima de violencia en la ciudad de Chetumal.	PDF

Comunicación Social.	2019	Comunicado 19: La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo dio a conocer que la Presidencia Municipal de Othón P. Blanco aceptó finalmente la Recomendación 03/2019 emitida a principios de marzo pasado en razón a la Violación al Derecho Humano a una Vida Libre de Violencia, así como al Acceso a la Justicia con Perspectiva de Género, en agravio de una mujer víctima de violencia en la ciudad de Chetumal.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 20: A propósito de la aprobación del Congreso del Estado a la reforma a la Constitución Política del Estado en materia de paridad de género en el servicio público, esta Comisión reconoce la relevancia de este tipo de acciones, que son necesarias para reducir las brechas de género en el ámbito laboral.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 21: La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo, condena el homicidio del periodista Francisco Romero Díaz, propietario del portal "Ocurrió Aquí" y ex colaborador del "Semanario Playa News" en Playa del Carmen y expresa sus condolencias y solidaridad a sus familiares.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 22: Con motivo del Día Mundial de las Abejas estipulado por la Organización de las Naciones Unidas, la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo en conjunto con la Asociación Nacional del Rescate de Abejas "Xuunan Kaab" y Fomentando Artistas y Artesanos A.C. conmemoró dicho día con una serie de acciones encaminadas a concientizar sobre la conservación de las abejas.	PDF

Comunicación Social.	2019	Comunicado 23: Con base a los objetivos institucionales de	
		la Agenda de Trabajo, en especial de la promoción de los	
		derechos de las personas migrantes, la Comisión de los	PDF
		Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo, junto	
		con el personal en México del Alto Comisionado de las	
		Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) y la	
		Organización Internacional para las Migraciones (OIM),	
		realizaron un taller para conocer la situación de la	
		migración y asilo en nuestro país, así como los derechos	
		de las personas que se encuentran en este contexto.	
Comunicación Social.	2019	Comunicado 24: Ante la toma de instalaciones por parte de	
		madres y padres de familia, de la escuela primaria	
		"Gualberto Salazar Centeno", ubicada en el municipio de	
		Benito Juárez, esta Comisión de los Derechos Humanos	PDF
		del Estado de Quintana Roo se pronuncia por el diálogo y	
		en velar por el interés superior de la niñez.	
Comunicación Social.	2019	Comunicado 26: Esta Comisión de los Derechos Humanos	
		del Estado de Quintana Roo externa su solidaridad y	
		respaldo a la Comisión Estatal de Derechos Humanos de	
		San Luis Potosí, en su postura sobre la protección de los	PDF
		derechos de las mujeres y niñas en esa entidad.	
Comunicación Social.	2019	Pronunciamiento 30/mayo/2019: Pronunciamiento del	
		Consejo Consultivo de la CDHEQROO para que se	
		garantice la accesibilidad integral de las personas con	PDF
		discapacidad en respeto a sus derechos electorales.	

Comunicación Social.	2019	Comunicado 27: Titulares de la Comisión de los Derechos	
		Humanos, Marco Antonio Tóh Euán, del Instituto de Acceso a	_
		la Información y Protección de Datos Personales, José Orlando	
		Espinosa Rodríguez, del Instituto Electoral, Mayra San Román	PDF
		Carrillo Medina, del Tribunal Electoral, Nora Cerón González y	
		del Tribunal de Justicia Administrativa, Alfredo Cuéllar	
		Labarthe, conformaron una alianza de organismos autónomos	
		que tiene en el centro el robustecimiento de los derechos	
		humanos en la entidad, mismo que atestiguó el Magistrado	
		Presidente del Tribunal Superior de Justicia, José Antonio León	
		Ruiz.	
Comunicación Social.	2019	Comunicado 27BIS: El ombudsperson estatal Marco	
		Antonio Tóh Euán, inauguró el Diplomado "Reparación	_
		Integral del Daño como Derecho Fundamental", mismo	
		que se imparte a alrededor de sesenta servidoras y	PDF
		servidores públicos estatales.	
Comunicación Social.	2019	Comunicado 28: La Comisión de los Derechos Humanos	
		realizó con éxito el foro peninsular "Preservando el	
		Territorio / Kanáantik K-Lu'umo'ob", en Felipe Carrillo	
		Puerto, evento conjunto con la Fundación para el Debido	PDF
		Proceso y con la Oficina del Alto Comisionado de las	
		Naciones Unidas para los Derechos Humanos en México.	
Comunicación Social.	2019	Comunicado 29: La Comisión de los Derechos Humanos del	
		Estado de Quintana Roo se encuentra colaborando	
		activamente con la Organización Internacional de las	PDF

		Migraciones (OIM), con el fin de promover los derechos de las personas migrantes y refugiadas.	
Comunicación Social.	2019	Comunicado 30: La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo, que preside Marco Antonio Tóh Euán, dio a conocer la apertura de la Convocatoria 2019 para la Maestría en Derechos Humanos, misma que se impartirá por primera vez en la ciudad de Cancún.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 31: La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo se pronuncia por el libre ejercicio de la libertad de expresión y la no discriminación a las personas por su orientación sexual e identidad de género.	PDF
Comunicación Social.	2019	Convocatoria: El IFEDH y la CDHEQOO extienden una cordial invitación a la presentación de la Convocatoria de la Maestría en Derechos Humanos que se impartirá en la ciudad de Cancún	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 32: La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo, presidida por Marco Antonio Tóh Euán, condena enérgicamente los hechos delictivos del que fue objeto la periodista y defensora de los derechos de las mujeres, Lydia Cacho Solís, misma que, como se dio a conocer públicamente el día de ayer por Artículo 19, fue objeto de un allanamiento y robo en su casa, sustrayendo equipo de trabajo y material periodístico, en el municipio de Puerto Morelos, Quintana Roo.	PDF

Comunicación Social.	2019	Comunicado 33: Marco Antonio Tóh Euán y Nashieli Ramírez Hernández, titulares respectivamente de la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo y de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal, firmaron un convenio de colaboración general y específico, para la promoción de los derechos humanos.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 34: El Mtro. Marco Antonio Tóh Euán, presidente de la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo, informó que actualmente se encuentran preparando un par de proyectos enfocados a promover los derechos de las personas con discapacidad.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 35: El ombudsperson estatal Marco Antonio Tóh Euán lamentó los tres decesos de A.G.G., G.R.A. y G.J.G, mismos que se han suscitado de junio a la fecha en los separos del Juzgado Cívico de Playa del Carmen, al mismo tiempo que informó que la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo ya investiga estos acontecimientos.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 36: El Mtro. Marco Antonio Tóh Euán, presidente de la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo, indicó que se han fortalecido las acciones de promoción y defensa en el municipio de Tulum a través de diversas acciones.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 37: La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo realizó una actividad de capacitación dirigida al personal del Ayuntamiento de Solidaridad, con la finalidad de que conozcan las funciones y atribuciones de dicho organismo y prevenir posibles violaciones a derechos humanos.	PDF

Comunicación Social.	2019	Comunicado 38: La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo participó en la Tercera Reunión Transfronteriza Belice-Quintana Roo sobre Asuntos Migratorios, organizada por la Organización Internacional para las Migraciones.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 39: La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo que preside Marco Antonio Tóh Euán llevó a cabo la inauguración del Diplomado Derechos Humanos en la Administración Pública que imparte dicho organismo en conjunto con la Comisión Nacional de los Derechos Humanos.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 40: Con el fin de conmemorar el próximo 28 de agosto el Día Nacional de la Persona Mayor, la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo que encabeza Marco Antonio Tóh Eúan, realizará diversas acciones para promover y favorecer el respeto de los derechos de este grupo de población.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 41: La Comisión de los Derechos Humanos del Estado Quintana Roo que preside Marco Antonio Tóh Euán realizó una serie de eventos este día, con el propósito de fortalecer la cultura de los derechos humanos en el municipio de José María Morelos.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 42: La Comisión de los Derechos Humanos a solicitud y en colaboración con el Tribunal Superior de Justicia del Estado, imparte la capacitación en lengua Maya sobre derechos humanos, la cual está dirigida a	PDF

		Jueces Tradicionales del Sistema de Justicia Indígena y al personal del Tribunal Unitario de Asuntos Indígenas.	
Comunicación Social.	2019	Comunicado 43: Derivado de un video que circuló un medio informativo de Cozumel en sus redes sociales, que muestra los actos de violencia y abuso de autoridad que presuntamente policías municipales del Municipio de Cozumel ejercen en contra de un ciudadano que grababa el arresto de un tercero con su teléfono celular, la Comisión de los Derechos Humanos inició una queja de oficio en contra de dicho corporativo de seguridad.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 44: La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo y la asociación civil Kybernus, sellaron su alianza mediante la firma de un convenio de colaboración, con el fin de fomentar liderazgos juveniles con enfoque de derechos humanos.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 45: La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo a través del Instituto de Formación Especializada en Derechos Humanos, ambas encabezadas por el Mtro. Marco Antonio Tóh Euán, dieron formalmente inaugurada la Tercera Generación de la Maestría en Derechos Humanos en la Ciudad de Cancún.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 46: Las instalaciones de la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo sirvieron como sede de la reunión de instancias para garantizar derechos humanos en medidas de seguridad de niñas niños y adolescentes.	PDF

Comunicación Social.	2019	Comunicado 47: La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo que preside Marco Antonio Tóh Euán llevó a cabo la Conferencia "Derechos Humanos en la Administración Pública" así como la entrega de diplomas y constancias a las personas del servicio público que participaron en el Diplomado Derechos Humanos en la Administración Pública.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 49: La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo celebró el Foro de Aplicación de la Educación Inclusiva en la Práctica Docente, en conjunto con la Comisión Nacional de los Derechos Humanos y la Secretaría de Educación del Estado.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 50: Una medida cautelar a favor del derecho a la Seguridad Pública, fue emitida por la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo, que dirige Marco Antonio Tóh Euán, ante el considerable incremento de inseguridad por delitos en contra de quienes circulan en los tramos comprendidos entre Bacalar, Felipe Carrillo Puerto y Tulum.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 51: El próximo lunes <b>9 de diciembre</b> , con motivo del Día de los Derechos Humanos que se conmemora cada 10 de diciembre, la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo, planea	PDF

		realizar una difusión masiva <b>en toda la entidad</b> a través de 119 actividades en una sola jornada.	
Comunicación Social.	2019	Comunicado 52: La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo emite el presente comunicado, en relación a la publicación de una usuaria de Facebook, sobre la presunta actuación del personal de este organismo, en el caso de una persona a la cual se le atribuye la comisión del delito de robo a casa-habitación en la ciudad de Chetumal.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 53: La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo manifiesta su preocupación respecto a expresiones denigrantes, discriminatorias y misóginas (tanto en redes sociales, como en otros espacios) de quienes se desempeñan en la administración pública de los tres niveles de gobierno.	PDF
Comunicación Social.	2019	Comunicado 55: Este viernes la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo emitió el Diagnóstico de Supervisión Penitenciaria (DSP) 2019, mismo que arrojó una calificación global de 6.4.	PDF